

**SAINT-PARDOUX-SOUTIERS**

# « Donner une identité à notre ville »

Depuis maintenant quatre ans, la commune organise son Salon d'hiver. Elle accueillera cette année cinq artistes, ce week-end des 15 et 16 mars.

**ENTRETIEN**

Depuis le début du mandat du maire, Johann Baranger, l'offre culturelle s'étoffe d'année en année. Il revient sur ce projet culturel au cœur du mandat à l'occasion de la quatrième édition du Salon d'hiver.

**Quel est l'intérêt de proposer des événements culturels dans une commune comme Saint-Pardoux ?**

Johann Baranger : « C'est pour donner une identité à notre commune. Elle est (re)connue aussi pour ça et mais aussi pour la diversité culturelle qu'on peut offrir à la population. La plupart de ces spectacles et propositions culturelles sont gratuits. Que ce soit les expositions, en extérieur, ou les spectacles, dans la salle du Foyer rural, la bibliothèque, ou la microfolie avec ces ateliers artistiques gratuits pour les enfants ou les adultes, cette offre est ouverte à tout le monde et en accès libre. »

**Quels sont les moments forts de la saison 2025 ?**

« L'événement qui nous anime actuellement, c'est le Salon d'hiver. Avec cinq artistes invités, une photographe, deux peintres, un plasticien et une aquarelliste, le tout au Foyer rural. On a commencé l'année par une résidence artistique avec Braquage sonore. Un autre temps fort, c'est évidemment tout ce que l'on peut partager avec l'association Ah ! Avec trois spectacles pour les scolaires par an. On a aussi un partenariat assez proche avec le CARUG pour les soirées du patrimoine ou sur le jazz bat la campagne. À noter que dans l'école publique de Saint-Pardoux, les enfants ont également eu trois années de pratique artistique musicale et ça se terminera par un spectacle en mai avec le groupe Grow catchers, un spectacle tout public. Sans oublier notre célèbre Fête de la musique. Un temps fort pour les associations qui y participent. »

**Quels sont les projets culturels à venir ?**

« La saison culturelle en elle-même est un projet. Ça fait partie de l'activité à l'année de notre commune. C'est le projet culturel de la commu-



Johann Baranger est le maire de Saint-Pardoux.

PHOTO : CO

ne et du mandat. La nouveauté réside autour de la photographie avec Michel Paradinas, un habitant de la commune, photographe professionnel, avec qui on essaie de proposer des expositions en extérieur. Cette année, on va avoir une exposition photos en juillet-août avec le photographe René-Jacques. Et une autre exposition avec des photos de photo-

graphe du journal L'Équipe, qui sera installée à la Maison des associations de Soutiers, puis en septembre-octobre, une autre expo qui s'appelle « À la cantine », où des photographes de renom ont photographié les cantines scolaires, ouvrières, diverses et variées. Une vingtaine de photographies seront présentées au Foyer rural. »

**À SAVOIR**

C'est la quatrième édition pour le Salon d'hiver de Saint-Pardoux. Il accueille cette année cinq artistes aux techniques diverses, dont une artiste gâtinaise, Eloé Liss, qui présentera des aquarelles tout en finesse où le végétal s'évanouit dans l'abstraction.

Carole Sionnet, photographe, sera également de la partie. Ses photographies ont été exposées dans divers musées : au centre Pompidou, à Paris, mais aussi aux États-Unis ou au Maroc. Elle travaille depuis 2019 autour de l'intimité sous diverses formes. Claude Bonnin, lui, est auteur et illustrateur. Depuis l'enfance, il dessine et a étudié le dessin, la peinture et la gravure. Il expose peu et préfère ses recherches dans son atelier.

Carole Thomazeau est quant à elle passée par les beaux-arts. Dans une expression spontanée qui la mène vers l'abstrait, elle ne cherche pas à transmettre un message particulier néanmoins chacun peut s'y retrouver et naviguer au gré de sa propre imagination.

Enfin, Daniel Mar sculpte le papier, après s'en être servi pour y coucher ses photographies. Il l'utilise aujourd'hui comme matériau apte à être façonné pour bâtir un monde éphémère et poétique.

Des artistes et des œuvres à découvrir les 15 et 16 mars, de 10 à 19 heures au Foyer rural, 2 impasse du stade à Saint-Pardoux. Contact : accueil@stpar-doux-soutiers ; 05 49 69 40 03.